
 

 

Hier würde er stehen. 

 

Aufgrund der aktuellen 

Energiedebatte hat der 

Gemeinderat entschieden, auf 

den Weihnachtsbaum inkl. 

Beleuchtung zu verzichten. 

 

Vielen Dank für das Verständnis. 

 

Der Gemeinderat und das 

Verwaltungsteam wünschen Ihnen eine 

schöne Adventszeit. 


